

Besuchsdienst Neuenkirchen

Zur Kontaktpflege zu älteren, einsamen und kranken Bürgerinnen und Bürgern in der Gemeinde bietet die Bürgerstiftung als ein besonderes Serviceangebot einen Besuchsdienst an.

Folgende Angebote sind verfügbar:

- Besuche in unregelmäßigen Abständen mit gemeinsamen Aktivitäten, wie z.B. Spaziergänge oder Spiele.
- Ortsvorsteher melden sich bei der Bürgerstiftung bzw. direkt bei der Kontaktperson für die anzusprechenden Personenkreise
- Koordination gewünschter Hilfsleistungen
- Informationen über die Hilfs- und Vermittlungsangebote der Bürgerstiftung, wie z.B. Essen auf Rädern, Notrufsysteme, Wohnberatung im Alter, Begleitung bei Behördengängen, Tafelbesuch, Vermittlung zur Kleider- oder Möbelkammer.